



▲ Vorm Konzert spannten Pink-Floyd-Rocker in Dürnstein aus ▼

„Geheim-Urlaub“:

„Pink Floyd“ zu Gast in der Wachau

Die britische Pink-Floyd-Legende David Gilmour zu Gast im malerischen Dürnstein in der Wachau – eines der bestgehüteten Geheimnisse des Konzertsommers. Anlässlich seines Auftritts in der nahen Burg Glan spannte der weltberühmte Rocker samt Musiker und Begleitung drei Tage im Schloss Dürnstein aus. Schwamm in der Donau, beobachtete seine Familie beim Wasser-Ski und genoss den Kurzurlaub im niederösterreichischen Weltkulturerbe.

„Als ich in den Speiseraum kam, sah ich David Gilmour bei einer Marillenmarmelade-Semmel sitzen und traute meinen Augen nicht“, erzählt Hotelgast und Werbe-profi Karl G. Auer. Hoteljuniorchef Johannes Christian Thiery selbst konnte zum Besuch der Rock-Dinosaurier nichts sagen. Er sei vertraglich zu absoluter Geheimhaltung verpflichtet.

